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Субботний общий сбор Клуба Т прошел достаточно организованно, с учетом проведения
интересной презентации производителей КС - Остается только сожалеть, что из-за
паранойи и непонятного испуга нашей бюрократии пару таких пистолетов нельзя
прикупить для дома-для семьи законопослушному владельцу оружия, который уже
спокойно владеет гражданскими «калашами» и снайперскими винтовками .. 

Для нашей основной тренировки время мы использовали по полной и достаточно
эффективно:

• Гости прошли обычный часовой вводный брифинг по безопасности в ходе которого
мене пришлось отчаянно орать своим некомандным голосом, перекрываю канонаду
беспрерывной пальбы - а затем гости достаточно настрелялись под контролем тактиков-добровольцев - за что
им всем спасибо! - не каждый хочет потратить свое время тренировки, чтобы поработать
с гостями, терпеливо по 100 раз объясняя одно и тоже и следя за безопасностью -
которая, как всем должно быть вроде понятно, необходимо нам ВСЕМ - и ветеранам и
новичкам 

• Курсанты поработали плотный интенсивчик по базисной технике IPSC - нынешнее
пополнение обращается с оружием вполне прилично и даже на «Вводном курсе»
достигает планки Норм стрельбы для членов Клуба. Пару курсантов сдали тест и уже
вступают в наши ряды 

• Нормы Клуба сдавали в этот раз человек 5 - несколько затянули с началом сдачи норм
в связи с презентацией, но сдавали упорно - закончили стрелять самыми последними в
Клубе. Стреляли по большим попперам - но зачет приняли - мы не формалисты . 
В связи с тем, что мы слегка не уложились со сдачей Норм - по многочисленным
просьбам желающим МОЖНО будет продолжить сдачу Норм IPSC в следующую субботу
.
Обращаю внимание всех членов Клуба, что не иметь НИ ОДНОЙ звездочки стрелкового
прогресса на своем бедже - это мягко выражаясь - не ком иль фо для тактика 

• Дуэльный упражнения IPSC - все желающие стреляли дуэльное упражнение. Что
весьма полезно для проверки базовой техники, навыков безопасности и тактического
мышления

В общем эта тренировка в этот отличный погожий осенний денек прошла нормально - с
соблюдением ТБ все прошло штатно - было всего 2 DQ - некритичных 

• Напоминаю, что тренировка в СРЕДУ 28го переносится на четверг 29го сентября

До встречи !!
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